

群馬医療福祉大学と藤岡市との連携に関する協定を締結

群馬医療福祉大学と藤岡市は、6月2日（木）藤岡市役所において、地域の発展や人材育成等を目的に「連携に関する協定」を締結しました。お互いの発展に役立てるため、資源や研究成果などの交流を進め、文化、教育、学術などの分野で連携し、協力することを目的としています。

締結式には、群馬医療福祉大学より、学長、学部長、総務部長、IR室長、企画室長、事務長が出席し、藤岡市より、新井利明市長、藤岡市教育委員会より田中政文教育長が出席し、協定締結までの経過説明の後、学長と藤岡市長・教育長により協定書に署名が行われました。

この協定締結により本学の研究成果などの交流、そして一層発展的な連携・協力が全学的に展開できる体制が整いました。

藤岡市との連携・協力内容は以下の通り

- (1) 藤岡市が推進するプロジェクトに関すること。
- (2) 教育研究、生涯学習、文化及びスポーツの振興発展に関すること。
- (3) 両機関が有する知的資源、人的資源、物的資源の活用に関すること。
- (4) 安全で住みよいまちづくりに関すること。
- (5) 人材育成に関すること。
- (6) 地域防災・災害発生時の相互協力に関すること。
- (7) その他前条の目的を達成するために必要と認める事項。

